



6月7日、リハビリ室の畑では大きなじゃが芋が沢山育ったそうです。じゃか芋についた土を落としながら、土のかぶせ方が足らず、緑色になったものあって「もったいなかね。」と残念がったり。料理教室でこのじゃが芋でじゃがバターを作っていました。



6月15日、通所介護の職員が、実際に火災が発生した場合に慌てず、速やかに119番通報ができるように、通報訓練を行いました。緊張したそうですが、消防署の方からは「はっきりとした口調で受け答えができていました。」と高評価をいただきました。



グループホームのじゃが芋ほり。「まだ、ちっちゃかたい」と言いながら畑作業をしました。じゃが芋を収穫した跡地には、さつま芋を植えました。少し前に収穫した玉ねぎは「上等に出来たね」と喜んで皮むきを手伝っていただきました。白菜もたくさん獲れ、出荷の準備をしました。「売らずに食べてしまおうか」とおしゃべりしながら、残りの白菜は、塩と昆布で漬物に。今月は忙しく農作業が続きました。畑ではナスとメロン、トウモロコシに紫陽花も育てています。

随 ずっとらばし

私が今、楽しみにしている事は「多肉植物」です。友達と一緒に専門店に行った事が始まりでした。5年前、よくわからないまま寄せ植え教室に参加し、徐々にハマっていきました。多肉植物？と思われる人も多いと思います。私もそうでした。多肉植物は、葉、茎、または根の内部の柔組織に水を貯蔵している植物の総称で、砂漠や海岸のような乾燥地帯に生育するものが多いです。サボテン科が非常に多いので「サボテン」と、それ以外を「多肉植物」とに分けて呼ばれています。まだまだ奥が深いです。私は、寄せ植えをし、

せいひ会の職員が思うがままをリレー式に綴るコーナー。今月は風和の里の門下幸恵さんです。

庭の隅で育てています。新しい多肉植物を買いに行くと暑いハウスの中で2時間いても全然飽きずに品定めしています。また寄せ植えをしている時は、夢中になり時間を忘れてしまします。毎日眺めていると、子株ができていたり、寒さで紅葉し色が変わってたりします。最近では、増やす方法もわかり、「葉押し」「茎押し」「株分け」し、少しずつですが我が家の庭も賑やかになりました。冬に弱い多肉植物もあり、枯らしてしまう事も多々ありますが、これからも勉強していきたいです。



せいひ会だより

2022年(令和4年)
7月1日発行
<第267号>
社会福祉法人せいひ会
<http://www.seihikai.jp/>

父の日メニュー



寿限無



通所介護

手作りの黄色いバラのコサージュをつけてハイチーズ。各事業所で、的当てゲームなどのレクリエーションで楽しんだ父の日。通所介護の利用者が持っている札東が気になります。この日の食事は、お酒のつまみになりそうですね。寒天は梅酒の寒天だったそうです。

グループホーム



6月の行事

- 6日 誕生会 (通介)
- 8日 芋さし (GH・通りハ)
- 19日 父の日 (各事業所)
- 25日 レクリエーション (風和)
- 27日 ポテトフライ作り (元亀)

7月の行事予定

- 6日 誕生会 (通介)
- 7日 七夕 (各事業所)
- 8日 誕生会 (通介)
- 26日 消防訓練 (通介)

★七夕飾り作製中★

寿限無 中川キミ子様
 寿限無 桂木ヨシエ様
 寿限無 中尾敏和様
 元亀の里 宇都ハリ様
 元亀の里 山口静子様
 元亀の里 山崎テイ様
 元亀の里 藤川ナツ様
 元亀の里 麻生穂子様
 丘の家 林田竹次様
 丘の家 三岡俊夫様
 通所介護 廣瀬ヤエ様
 通所介護 松本美和子様
 風和の里 林覺様
 風和の里 峰弘子様

**お誕生日
おめでとう**

バースデーインタビュー



元亀の里
藤本正美様

藤本正美様は昭和7年6月21日に7人兄弟（男5人、女2人）の長男として、お生まれになりました。小さい頃は月に1回のご馳走の日があったとのことで、その中でも牡丹餅、まぜご飯、お寿司が大好物だったとのこと。若い頃のお仕事は漁業をされており、趣味も魚とりの道具を作ることを楽しみに過ごされていたそうです。お子さんは3人（女2人、男1人）を育てあげられました。お誕生日を迎えて、「リハビリを頑張って、歩けるくらい元気になったら家に帰りたい。」と話されていました。今後、行ってみたいところは温泉が好きなので雲仙に行ってみたいと話されました。



グループホーム共同作品



寿限無ショートステイ
共同作品



森キ子様

LIFE
IS WORK
OF
ART

今月の作品紹介です。



通所介護共同作品



桂木ヨシエ様



志田タモ様



通所介護共同作品



6月のお楽しみ献立

押し寿司、切干煮、オクラとみょうがの味噌和え、すいか、すまし汁、ティラミスケーキ。旬の果物はいつも好評で、今回のスイカも「甘かった！今旬やもんね」「あとふた切れは食べたかったよ」と喜んでいただけている様子でした。

職員紹介



緒方丈二

令和4年1月1日から寿限無の介護職員として勤務しています。介護施設に勤務することは初めてですが、病院や公共職業訓練での経験を活かしながら、常に利用者様のことを第一に考え、行動ができる介護職員になるために精一杯努力したいと思います。